
ファッション甲子園 2015 準優勝校 川崎市立川崎高等学校（神奈川県） 

副賞「メルセデス・ベンツ・ファッションウィーク東京 視察」 

 

【大西 靖子さん】 

①メルセデス・ベンツ・ファッションフィーク東京を視察して 

よくパリコレなどの中継を見ますが、実際に見ると素材感やドレープの効き方がとてもよくわかり、

私たちでは作ることのできない作品の数々に圧倒され感動しました。とても楽しく勉強になりました。

今後の進路に生かして行きたいです。このような機会を頂き有り難うございました。 

 

②第十五回大会を振り返って 

いつもは使わない素材や形でとても苦労しましたが、同じ専攻の子達や先生にも手伝ってもらい完成

させることができました。製作期間が短く自校のファッションショーともかぶってしまったため、納得

のいくような作品ではありませんでしたが、とてもいい経験をすることができました。これからも頑張

ります！！ 

 

 

【今元 琴音さん】 

①メルセデス・ベンツ・ファッションフィーク東京を視察して 

本格的なファッションショーを見たのは初めてでショー前の演出から音楽照明など全てにおいてこ

だわりを感じ圧倒されました。服のデザインや素材も様々なものを使っていてどのようなパターン、ど

のような縫製で作られているか考えるだけでもわくわくしました。 

 

②第十五回大会を振り返って 

今回来た作品は折れた待ち針を実際に使った身近なものでできていて、それを服として表現するのに

多くの人の手を借りました。ファッション甲子園でも全国の高校生、スタッフの方と多くの人が関わっ

てできていて、そんなすごい環境で自分たちの発表ができたことを光栄に思います。 

 

 

【引率教員 金谷 智子さん】 

①メルセデス・ベンツ・ファッションフィーク東京を視察して 

どのデザイナーの方も自分のデザインを表現していくことのすごさを感じました。このショーを在校

生も参加させることができたら、生徒がファッションに対する意識がもっと高められるなあと思いまし

た。いくつものショーが見学でき、これから教えていく身として大変勉強になりました。 

 

②第十五回大会を振り返って 

第二回にも出場しましたが、第十五回大会は、さらに大きくすばらしいものになっていて本当にびっ

くりしました。大変な忙しい時期の大会出場でしたが、在校生にも目的や夢をを持たせることができた

ことと思います。出場できて本当によかったなと思いました。当日も含め大会運営の方々には大変お世

話になり感謝しております。ありがとうございました 


